

La Unidad Móvil atendió a vecinos de Mojón de Fierro

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 21 Marzo 2023 09:58

La Unidad Móvil del Poder Judicial se trasladó ayer a la localidad de Mojón de Fierro donde los funcionarios que integran esta estructura judicial atendieron a numerosos vecinos del lugar, quienes acudieron solicitando asesoramiento en temas jurídicos y consultas respecto expedientes que se están tramitando en Tribunales.

Este nuevo trabajo de campo ejecutado por la Unidad Móvil tuvo lugar en la Escuela de Frontera N° 2, donde sus integrantes siendo recibidos por las autoridades comunales de esa localidad.



La mayoría de los vecinos del lugar y de zonas adyacentes que fueron al establecimiento educativo para tener un contacto directo con los funcionarios y profesionales judiciales, hicieron consultas sobre cuestiones legales y recibieron asesoramiento sobre trámites que deben efectuar en el Poder Judicial.

Del mismo modo, fue posible concertar varias audiencias en fecha próxima en el Anexo de la DRAC que funciona en el barrio Juan Domingo Perón, jurisdicción del Distrito Cinco.

En esta ocasión viajaron hasta Mojón de Fierro conformando la Unidad Móvil, el mediador

La Unidad Móvil atendió a vecinos de Mojón de Fierro

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 21 Marzo 2023 09:58

Nicolás Tarabini y las mediadoras Silvina Soto y María Nening, pertenecientes a la DRAC, Ana Bertti de la Oficina de Atención al Ciudadano, Mariela Rolón, de la UAVT y por la Justicia de Paz, Pedro Fernández y Marcos Madrid.

La agenda de trabajo de la Unidad Móvil prevé para el 17 de abril la visita al barrio La Nueva Pompeya, siendo el punto de encuentro con los vecinos la EPEP N° 228 "Mariano Moreno".